

## Laksanakan Patroli Dialogis Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 7, 2023 - 11:02



Aipda Hendarko babin polsek ciracap  
-7'1442 , 106'33'45,322, 3m157.  
07/08/2023 09:32:12 AM

*Laksanakan Patroli Dialogis Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Sukabumi, 07 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan dengan masyarakat, AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Giat Anjangsana pada hari Senin pagi.

Bertempat di Kampung Cimulek, Rt. 01/04, Desa Waluran, Kecamatan Waluran,

Kabupaten Sukabumi, kegiatan dimulai pukul 08.00 pagi hingga selesai. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Hendarko menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal sebagai program "Aa Dede" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien oriflame giordani gold.

Giat anjangsana ini juga dimaksudkan sebagai ajang untuk mendengarkan keluhan kesah dan aspirasi dari tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat di Desa Waluran. AIPDA Hendarko dengan penuh perhatian menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga, sebagai bagian dari upaya polisi dalam meningkatkan kualitas pelayanan dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

Salah satu fokus dari kegiatan ini adalah mengajak warga masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing. AIPDA Hendarko mendorong kembali aktivitas sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak pidana, khususnya pencurian.

Dalam kesempatan tersebut, suasana akrab dan penuh keakraban terlihat dari interaksi antara AIPDA Hendarko dengan warga. Warga merasa dihargai dan diakui perannya dalam menjaga keamanan lingkungan, sehingga semangat gotong royong dan kebersamaan semakin terjaga dengan baik.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyampaikan apresiasinya atas dedikasi dan komitmen AIPDA Hendarko dalam melaksanakan tugas sebagai Bhabinkamtibmas dengan baik. Program "Aa Dede" diharapkan dapat semakin mendekatkan polisi dengan masyarakat, menciptakan iklim yang kondusif, dan meningkatkan rasa aman di lingkungan sekitar.